

BOLETÍN DE PRENSA No.316

UAA y ACIUAA mantendrán apertura, diálogo constante y armónico en beneficio de la comunidad universitaria.

Durante el segundo informe de labores correspondiente al segundo periodo en funciones de la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el rector de la Institución, Francisco Javier Avelar González, agradeció a los integrantes de este organismo su compromiso y trabajo diario, así como la apertura y diálogo permanente que han constituido una relación de concordia y de armonía en beneficio de la comunidad universitaria.

El rector aseguró que la Autónoma de Aguascalientes es una de las pocas instituciones públicas del país que pueden afirmar contar con la seguridad, estabilidad y viabilidad necesarias para continuar trabajando, ya que esta tranquilidad se debe en gran medida al conjunto de acuerdos a los que se ha llegado y se ha sabido mantener con la ACIUAA.

Finalmente, felicitó a cada uno de los integrantes de la mesa directiva de la ACIUAA y los invitó que continúen siendo aliados de la Universidad para que ésta a su vez, acreciente sus índices de calidad, su impacto social y su fuerza institucional para continuar siendo el proyecto educativo, científico, artístico y social más sólido e importante del estado.

Al rendir su informe de actividades, Sergio Lucio Torales, presidente de la ACIUAA, mencionó que a pesar de que actualmente se vive en un panorama en donde las instituciones de educación superior en el país están pasando por vulnerabilidades económicas de riesgo, en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se ha establecido un ambiente de cordialidad para las negociaciones salariales y contractuales tales como las alzas en los estímulos económicos, el fondo de ahorro, apoyo para compra de material didáctico y bono de productividad; así como el incremento salarial del 3.9%, porcentaje superior al que se presentó en el contexto nacional de los sindicatos universitarios en el país.

El presidente de la ACIUAA también destacó el fortalecimiento el Fondo de Pensiones y Jubilaciones gracias a las aportaciones permanentes en tiempo y forma del personal docente, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y de la Federación.

Entre otras acciones realizadas que también se mencionaron durante su informe estuvieron las sesiones de trabajo realizadas con autoridades universitarias para plantear diversos temas laborales, una constante formación y actualización sindical y la inclusión de 48 profesores numerarios durante los periodos de agosto de 2017 y enero de 2018, por mencionar algunas.

Durante este evento se contó con la presencia de Jesús González Hernández, secretario general de la UAA; Jorge Morfín Romo, secretario general del STUAA; Elba Lorena Torres Díaz, diputada federal por Aguascalientes; así como integrantes de la mesa directiva de la ACIUAA, autoridades universitarias e invitados especiales de los poderes ejecutivo y legislativo de la entidad.

